



Carte Blanche Thomas Ospelt im Kunstmuseum

VADUZ Am Donnerstagabend gestaltete der Liechtensteiner Künstler Thomas Ospelt einen Abend im Rahmen der Reihe «Carte Blanche» im Kunstmuseum. Kürzlich hat er den Bachelor in Fine Arts an der Zürcher Hochschule der Künste abgeschlossen. Nun gab er im Auditorium zum ersten Mal Einblick in sein Videoschaffen der letzten Jahre. Ausgewählte Videoarbeiten montierte er speziell für dieses Ereignis zu einem durchlaufenden Filmstreifen. (Text: red/pd; Foto: Zanghellini)